

SI UNA CHICA ESTÁ EN UN APURO



TAMBIÉN EL CHICO LO ESTÁ.

**"Mira, te pago un aborto, pero no te pagaré manutención".
¿No lo has oído antes?**

Cuando se concibe una criatura, se produce un contrato invisible, entre los dos, de cuidare a su hijo durante los próximos 18 años.

Gracias a la legislación que apoya el cumplimiento del pago de la manutención, un padre ya no puede abandonar a su hijo económicamente.

No sin una penalidad.

Niégrese a optar por el aborto® • La mujer merece algo mejor®



FEMINISTAS PRO VIDA

feministasprovida.org